



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

gouvernement

Question écrite n° 94471

Texte de la question

M. Arnaud Richard interroge M. le Premier ministre sur l'absence de toute référence à la famille dans la composition du Gouvernement alors que l'action du Gouvernement en direction des familles était une des priorités du Président de la République et que le précédent gouvernement disposait d'un secrétariat d'État chargé de la famille et de la solidarité. Il lui demande de lui indiquer quel membre du Gouvernement est plus particulièrement chargé de la politique familiale et s'il est envisagé de faire apparaître cette responsabilité dans la composition protocolaire du Gouvernement.

Texte de la réponse

Mme Roselyne Bachelot-Narquin est en charge de la famille depuis le 15 novembre 2010. Elle a ainsi repris au sein du ministère des solidarités et de la cohésion sociale les questions précédemment suivies par Mme Nadine Morano lorsqu'elle était secrétaire d'État chargé de la famille et de la solidarité. L'action du Gouvernement en matière de politique de la famille a donc été poursuivie sans interruption. La nomination, le 29 juin dernier, de Mme Claude Greff, en tant que secrétaire d'État chargée de la famille auprès de la ministre des solidarités et de la cohésion sociale, marque l'attention particulière que porte le Gouvernement à la politique menée en faveur des familles et contribuera à renforcer encore cette politique.

Données clés

Auteur : [M. Arnaud Richard](#)

Circonscription : Yvelines (7^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 94471

Rubrique : État

Ministère interrogé : Premier ministre

Ministère attributaire : Premier ministre

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 30 novembre 2010, page 13089

Réponse publiée le : 26 juillet 2011, page 8046